



MigrArte Perú

Seminario Digital - Demokratie Leben Pankow 2024

Día de la Mujer en Pankow

Mujer, poder y alimentación en el antiguo Perú

En el antiguo Perú, la mujer era una figura central en el plano político, militar, mágico-religioso y social, gozando en muchos casos de los mismos beneficios y responsabilidades que el hombre. Muchas veces, temas decisivos para la historia de la región estaban en manos de ella, siendo portadora de poder. Este es un enfoque de una lectura histórica del protagonismo de la mujer dentro del territorio peruano, en diferentes ámbitos y niveles a los que, hoy en día, todavía se le está negado el acceso.

Nuestro evento tematiza este importante aspecto histórico, pocas veces discutido en Europa y en nuestras organizaciones. En esta ocasión vamos a conversar con la autora del libro del mismo nombre, Maritza Villavicencio, con la finalidad de revitalizar el papel de las mujeres en contextos precoloniales y generar nuevas claves de lectura que nos permitirán encontrar en el presente esta presencia irrefutable en nuestras organizaciones comunales. En otras palabras, las invitamos a decolonizar nuestra idea de ser mujer en el Perú y en los territorios del Abya Yala.

Ponente: Maritza Villavicencio

Jueves, 07 de marzo, a las 19.30 hs (hora de Alemania)

Frauentag in Pankow

Frau, Macht und Ernährung im alten Peru

In der antiken peruanischen Gesellschaft spielte die Frau eine zentrale Rolle auf politischer, militärischer, magisch-religiöser und sozialer Ebene, wobei sie oft dieselben Privilegien und Pflichten wie Männer genoss. Entscheidende Angelegenheiten, die die Geschichte der Region prägten, lagen häufig in ihren Händen, da sie eine wichtige Machtposition innehatte. Diese Perspektive bietet einen historischen Einblick in die Bedeutung der Frau im peruanischen Territorium in verschiedenen Bereichen und Ebenen, denen sie auch heute noch oft der Zugang verwehrt wird.

Unsere Veranstaltung beleuchtet diesen wichtigen historischen Aspekt, der in Europa und unseren Organisationen nur selten diskutiert wird. Wir werden mit Maritza Villavicencio, der Autorin des gleichnamigen Buches, sprechen, um die Rolle der Frauen in präkolonialen Kontexten zu beleuchten und neue Interpretationsansätze zu entwickeln. Diese sollen uns helfen, in der heutigen Zeit die unverkennbare Präsenz der Frau in unseren Gemeinschaftsorganisationen zu erkennen. Kurz gesagt, wir laden dazu ein, unsere Vorstellung von der Rolle der Frau in Peru und den Gebieten Abya Yalas zu dekolonisieren

Referentin: Maritza Villavicencio

Donnerstag, 07. März, um 19.30 Uhr (deutsche Zeit)



MigrArte Perú